



Spatenstich für Norma

Mit dem symbolischen Spatenstich für die neue Norma-Filiale wurde vergangene Woche am ehemaligen Gelände des ehemaligen Ringcenters in Pfarrkirchen ein wichtiger Schritt hin zur besseren Nahversorgung des Stadtzentrums getan. Neben Norma finden in dem rund 1.000 Quadratmeter großen Gebäude dann auch eine Metzgerei und eine Bäckerei ihren Platz. Der bisherige Norma-Standort in der Rennbahnstraße wird nach Fertigstellung der neuen Filiale – geplant ist diese für Februar/März – aufgegeben. Gaben den offiziellen Startschuss für den Bau der neuen Norma-Filiale (v. li.): Uli Dannerbauer (Geschäftsführer Wimmer Bau), Walter Edenhofer (BauArt GmbH), die Projektleiter Christian und Manfred Reichholz (RMI), Barbara Fischer (Metzgerei Fischer), Bauherr Otto Graf La Rosée, Bürgermeister Georg Riedl und Norma-Expansionsleiter Josef Markgraf.